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派遣議員： 三浦正臣 議員、 戸高賢史 議員

・今日の出前講座で、公民の教科書を見ただけ
では分からないところがあったけど、実際に議員
さんが来てくれて議会の仕組みが分かりました。

・今日の授業を受けて思ったことが二つあります。一つ目は、議員さんは私たちの住んでいるこ
の大分県を活気づけたいというのがすごく伝わったことです。二つ目は、議員さんたちは私たち
住民のことをよく考えてくれているということがわかりました。

・予算の使い方や本会議での様子、大分県をよ
りよくするために多くの工夫がされているんだな
あと、ありがたく感じました。

・県議会議員の定数は条例で決められていて、
大分県の場合は４４人で、それが選挙区ごとに人
数が決まっていることを初めて知りました。

・常任委員会にどのようなものがあるか、またどのような働きをしているかは、このような機会で
しか知ることができないので、今回学んだことはぜひ家族にも教えたいなと思いました。国の政
治でなく、県や町など地元の政治にも、興味を持ちたいと思いました。

・大分県のために「何かできることはないか」
と熱い思いで仕事をしている姿はすごいなと
思いました。

・本会議の様子がインターネットで見ることができ
るということは、しっかり「知る権利」が守られてい
ると感じました。

・いろいろな議会の様子や、具体的に何をしているか
など、初めて知りました。おもしろかったし、いろんな
事を知ることが出来て良かったです。


